



Haus & Grund[®]
Eigentum. Schutz. Gemeinschaft.
Stuttgart

Haus & Grund Stuttgart
Haus-, Wohnungs- und
Grundeigentümergeverein Stuttgart
und Umgebung e.V.

Pressemitteilung

Ansprechpartner Marius Livschütz
Telefon 0711 210 48-630
E-Mail m.livschuetz@hausundgrund-stuttgart.de
Datum 05.07.2024

Gemeinnützige Stiftung Haus & Grund Stuttgart unterstützt „Frauen helfen Frauen Stuttgart“

Unterstützung für ein eigenständiges und gewaltfreies Leben für Frauen in Not

Mit einer Spende von 5000 Euro unterstützt die gemeinnützige Stiftung Haus & Grund Stuttgart den Verein „Frauen helfen Frauen Stuttgart“, der von Gewalt betroffenen Frauen Schutz und Hilfe anbietet. „Die wichtige Arbeit des Vereins Frauen helfen Frauen zu unterstützen, ist eine Selbstverständlichkeit und ich freue mich, dass wir mit unserer Stiftung hier einen sinnvollen Beitrag für von Gewalt betroffene Frauen leisten können“ so Joachim Rudolf, Vereinsvorsitzender und Vorstand der Stiftung.

Der Verein „Frauen helfen Frauen Stuttgart“ engagiert sich seit über 40 Jahren gegen häusliche Gewalt an Frauen, Mädchen und Jungen. Dabei stellt der Verein Beratungsstellen zur Verfügung, die bei häuslicher Gewalt und Stalking von betroffenen Frauen in Anspruch genommen werden können. Ebenfalls bietet der Verein in seinem Autonomen Frauenhaus anonym Schutz und eine Unterkunft für von psychischer, körperlicher oder sexueller Gewalt betroffenen oder bedrohten Frauen mit ihren Kindern.

„Da es sich bei unserem Frauenhaus um eine vorübergehende Unterkunft handelt, ist das Thema Wohnungssuche ein wichtiger Inhalt der Beratung während des Frauenhausaufenthaltes, was in Stuttgart nicht ganz einfach ist. Über die Spende der Stiftung Haus & Grund Stuttgart haben wir uns deshalb sehr gefreut. Damit können wir Wohnungsgesuche für betroffene Frauen schalten, Werbematerialien für die Suche nach potenziellen Vermietenden erstellen und die Frauen bei Kosten für Renovierungs- oder Malerarbeiten in den neuen Wohnungen, die auf dem Wohnungsmarkt für sie gefunden werden, unterstützen“, betont Andrea Bosch, Vorstandsfrau bei Frauen helfen Frauen e.V. Stuttgart.

Vorsitzender: Joachim Rudolf
Geschäftsführer: Ulrich Wecker
USt-IdNr: DE147849711
Amtsgericht Stuttgart VR 2246

T 0711 21048-0
F 0711 21048-68
Gerokstraße 3 · 70188 Stuttgart
verein@hausundgrund-stuttgart.de
www.hausundgrund-stuttgart.de

Hintergrund: Die 2021 gegründete Stiftung Haus & Grund Stuttgart hat zuvor schon weitere soziale Initiativen bzw. Institutionen mit jeweils 5.000 bis 10.000 Euro gefördert. So „Schlupfwinkel“, eine Anlaufstelle für junge Leute in Wohnungsnot, die Wohnstätte am Probstsee der Lebenshilfe e.V., die Ambulante Hilfe Stuttgart e.V. für deren Haus in Feuerbach für alleinstehende Männer in akuter Notlage und „Housing First Stuttgart“, das auf dem freien Markt Mietwohnungen akquiriert und an wohnungslose Menschen vermittelt.

Die Stiftung in Kürze: Tue Gutes, begeistere Andere dafür und mache sie zu Mitstreitern! Unter diesem Motto steht die Gründung der Stiftung, die sich direkt auf das Grundgesetz und den Satz bezieht: „Eigentum verpflichtet. Sein Gebrauch soll zugleich dem Wohle der Allgemeinheit dienen.“ Dazu erklären Vereinsleitung und Stiftungsvorstände Joachim Rudolf und Ulrich Wecker: „Als Eigentümerverein verteidigen wir die Eigentumsgarantie des Grundgesetzes. Wir wissen aber auch um die gesellschaftliche Verantwortung und gehen deshalb mit gutem Beispiel voran.“ In der Stiftung wurden verschiedene Immobilien von Haus & Grund-Mitgliedern eingestiftet, aus deren Erträgen Gutes getan werden kann.

Stuttgart, 05.07.2024

Hinweis:

Foto: Die vorliegende Aufnahme darf mit Quellennennung (ausschließlich in Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung) verwendet werden.

BU: Die Stiftungsvorstände Joachim Rudolf (rechts) und Ulrich Wecker (links) haben Andrea Bosch aus dem Vorstand von „Frauen helfen Frauen e.V. Stuttgart“ einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro übergeben.

Copyright: Frauen helfen Frauen Stuttgart e.V.



Haus & Grund in Kürze: Der 1902 gegründete Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümergeverein Stuttgart und Umgebung e.V. vertritt die Interessen der privaten Immobilieneigentümer, Vermieter, Kauf- und Bauwilligen gegenüber der Stadtverwaltung, dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit. Haus & Grund ist wirtschaftlich und politisch unabhängig. Die 24.000 Mitglieder sind Eigennutzer oder Vermieter und verfügen über rund 120.000 Immobilieneinheiten, davon 80.000 in der Landeshauptstadt. Der Verein erbringt mit seinen 50 Mitarbeitern für die Mitglieder umfassende Rechtsberatung und Beratung in weiteren Bereichen rund um die Immobilie. Darüber hinaus stellt er regelmäßig aktualisierte Mietvertragsvorlagen und weitere Vordrucke und Infoblätter zur Verfügung. Die zum Verein gehörende Verlag für Hausbesitzer GmbH publiziert die monatlich erscheinende Fachzeitschrift Haus & Grund Württemberg mit einer Auflage von über 109.000 Exemplaren. Mit weiteren Servicegesellschaften wird Mitgliedern, aber auch Außenstehenden, die Verwaltung ihrer Mietobjekte sowie Betriebskostenabrechnungen angeboten, sowie Unterstützung beim An- und Verkauf sowie beim Vermitteln von Mietern. Die VerwaltungsgmbH bewirtschaftet derzeit rund 2.500 Einheiten. Die gemeinnützige Stiftung Haus & Grund Stuttgart unterstützt soziale Projekte im Bereich Wohnraum und Wohnwirtschaft. Vereinsvorsitzender ist Joachim Rudolf, Vereinsgeschäftsführer ist Ulrich Wecker.